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!I~ -1229 der Beilagen zu den stenographi5dl:~...F .. ot~~Jlcn des N~tiona!rates 
Xll. Gesdzgebungsperiode . 

Präs.: 1;; t\.'1JdJS71 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Beinhart, Hoy'c;js, J\mgv;il"th .. Blecha 

und Genossen 
an Frau Bundesminister fUl~ hTissei:1schaft undli'crschung 

betreffend Empfehlung der österx>(üolüscllen Hektoren-· . 

lconferenz anläßlich der 8. (ordentlichen) Plcnarsi t:7,'L~Dg 

70/71. 

Am 10.5.1971 fcmd in Innsb:c-uclc die 8. (orden:cl:i_che) 

Plenarsi tzung deI' östf}rreichisch·:::l1· Hel'.:tor::inkonfE'rcliz 

im Studienjahr 1970/71 statt. Aus Anlass d:Les~~r Rek-

torenkonferen;~ \·mr·de-l bei eine~~ P:r.'8sseJ.::onfel:'er:.z zur-

Sanierung und zum flusbau der· Uni vers5. täten ä.vsser

ordentliche Finc"l1z:i.er·ungsmaßnar.:J11'':::'1 emnf'ohl'2n.. 

Im Bundesministerium für' Hissen~)ch9.ft und F'o:('sch'..Ji:1g 

wurde mi tt.els Fragebogen" 1':eleh0 &'1. alle österreichj,<~ 

sehen Lehrkanzeln e.usgesandt lllJ.rden" Erhebungen Ubel' 

den Finanzj.€y-ungsbedal"fl i'ttl~' dj.e österreichischen I-Ioch·-

schulen durchgeführt~ 

an die Frau Bundesminister für WL3senschaf't 1..md Forsc!1Ur~ 

die nachstehenden 

A n fra g e ri~ 

1) Decken sich die Feststellungen bZiil. Forderlmgen der 

österreichischen Rektorenkonferenz mit den Ergebnissen· 

der Erhebung des Bundesmj.nisteriums für \t!i.ssensch2.ft 

und Forschung ? 

2) Welche Sclllußfolgertmgen werden aus· dem Befragungs

ergebnis über den Finanzierlmgsbed·arf für die öster

re1chischen Hochschulen durch das Bundesministerium 

für \oJ.issenschaft und Forschung gezogen ? . 
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